



Initiative – hab8cht  
vertreten durch Patrick Wittkowski  
c/o Allerweltshaus e.V.  
Körnerstr.77  
50823 Köln  
Email: kontakt\_hab8cht@mailbox.org

Kerpen, 21. Juli 2020

## Pressemitteilung

Die Kerpener Initiative "hab8cht" lädt zu einer öffentlichen Vortrags- und Diskussionsveranstaltung ein. Mit der provokativen These "...wir Bürger können ja doch nichts ändern" möchte „hab8cht“ in Zeiten steigender Politikverdrossenheit und sinkender Wahlbeteiligung aufzeigen, welche Mittel und Wege den Bürgerinnen und Bürgern zur Verfügung stehen, um mit demokratischen Mitteln die Politik auf kommunaler Ebene beeinflussen und mitgestalten zu können. Obwohl die Bevölkerung immer weniger bereit ist, (kommunal-)politische Entscheidungen frag- und kritiklos hinzunehmen, nimmt gleichzeitig die Bereitschaft ab, sich parteipolitisch zu engagieren. Vor diesem Hintergrund möchte „hab8cht“ die in Gemeindeordnungen und Kommunalverfassungen vorgesehenen Beteiligungsmöglichkeiten vorstellen und diskutieren.

Es referiert Jörg Eichenauer (Landesvorstandssprecher) vom "Mehr Demokratie NRW" e.V. Die Veranstaltung findet am Sonntag, den 16.08.2020 statt und beginnt um 16:30 Uhr. Veranstaltungsort ist das Soziokulturelle Zentrum, 50169 Kerpen-Horrem, Mittelstraße 23 - 31. Der Eintritt ist frei, die aktuellen Bestimmungen der Coronaschutzverordnung müssen eingehalten werden. Die Veranstaltung wird unterstützt vom Aktionsbündnis für Demokratiestärkung und Antirassismus und gefördert durch das Bundesprogramm "Demokratie leben!"

„hab8cht“ ist eine Initiative von politisch engagierten Bürgerinnen und Bürgern aus Köln, dem Rhein-Erft-Kreis und dem Rhein-Sieg-Kreis, die sich 2018 unter dem Motto „Haltung zeigen für eine menschenfreundliche Demokratie in Europa“ zusammengefunden hat und sich parteiübergreifend gegen Rechtspopulismus und für Menschenrechte und mehr Demokratie einsetzt. Mehr über „hab8cht“ ist nachzulesen im Internet unter <https://hab8cht.de>.

Michael Dierks für hab8cht